

# Plages propres. Des de bénévoles à l'ouvrage



*L'opération a rassemblé des bénévoles de tous âges.*

Ils sont venus en nombre (une quarantaine), de tous âges et de tous horizons pour participer, le samedi 28 avril, à une matinée « Plages propres 2018 », initiée par le Comptoir maritime et soutenue par la municipalité.

## **Une bonne action**

Les conditions météorologiques

n'étaient guère propices à une promenade sur l'estran carantécois ce matin-là mais la volonté de participer à une bonne action était plus forte chez ces inconditionnels du littoral. Les déchets collectés ont fait l'objet d'un tri sélectif au retour des bénévoles et seront déposés à la déchèterie par les services techniques de la com-

mune.

À l'issue du tri, une collation, offerte par le Comptoir maritime, a permis de mieux se connaître, d'échanger sur la problématique de la pollution marine et, surtout, de promettre d'être là l'an prochain pour une nouvelle opération de nettoyage.